

## **COMUNICADO**

La Secretaría de Estado en el despacho de Energía hace saber a la ciudadanía en general que:

La reciente rebaja de DIEZ LEMPIRAS aplicada al precio de los combustibles, por instrucción de la presidenta Xiomara Castro, se mantiene FIJA, ya que se aplica a un elemento en la fórmula del precio de los carburantes (elemento ACPV); por ende, sin la reducción del precio y el subsidio otorgado por la mandataria, en la actualidad estaríamos pagando el galón de gasolina superior a 118.26 lempiras.

Además, gracias a esa disminución, la estructura de precios de Honduras se mantiene por debajo del costo promedio de las gasolinas en Centroamérica.

Por otro lado, cabe aclarar que, debido a un posible conflicto bélico entre Ucrania y Rusia, la demanda mundial en los últimos meses y el clima que impera en el norte del continente, se ha creado una presión sostenible en los precios de todos los energéticos, incluido el petróleo y sus derivados.

El precio del barril WTI (la referencia mundial del petróleo para nuestra zona) llegó a superar los 95.46 dólares en la presente semana, suma que no se alcanzaba desde el año 2014.

A la población, sugerimos no caer en campañas de desinformación que buscan alterar un hecho matemático, el cual es que, en la estimación de los montos de los combustibles hay elementos variables, debido a las fluctuaciones en los mercados internacionales del crudo.

Tegucigalpa, M.D.C. 22 de febrero de 2022



Colonia Tepeyac, Calle Yoro, Bloque Q, \$1, contiguo a Farmacia Kielsa Tegucigalpa M.D.C., Honduras Tel: +(504) 2232-8500 al 8529





